

MEDIATOR

Berkolaborasi dengan UNICEF dan NYHA, BEM FK UNISMUH Bentuk Program Pelatihan Volunteer

Subhan Riyadi - MAKASSAR.MEDIATOR.CO.ID

Jun 18, 2023 - 12:45



MAKASSAR - Berkolaborasi dengan United Nations Children's Fund (UNICEF) dan National Youth Health Association (NYHA). Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) FK UNISMUH Fakultas Kedokteran Universitas Muhammadiyah Makassar mengembangkan program pelatihan volunteer yang komprehensif.

Kolaborasi ini bertujuan untuk memberdayakan individu muda untuk terlibat aktif dalam pelayanan masyarakat dan berkontribusi pada kesejahteraan anak-anak dan pemuda.

Melalui kemitraan ini, BEM FK UNISMUH Fakultas Kedokteran Universitas Muhammadiyah Makassar, UNICEF, dan NYHA akan menggabungkan keahlian

dan sumber daya mereka untuk memberikan mahasiswa dan orang muda keterampilan dan pengetahuan yang diperlukan untuk menjadi relawan yang efektif.

Program pelatihan volunteer akan mencakup berbagai topik, termasuk hak anak, kesehatan, pendidikan, tanggap darurat, dan advokasi. Program ini akan membekali peserta dengan alat yang diperlukan untuk mengatasi berbagai kebutuhan dan tantangan yang dihadapi oleh anak-anak dan pemuda dalam masyarakat.

"Kami sangat antusias untuk berkolaborasi dengan UNICEF dan NYHA dalam membentuk program pelatihan volunteer ini," ujar Reinaldy Aslam, Presiden BEM FK UNISMUH Fakultas Kedokteran Universitas Muhammadiyah Makassar.

"Kami percaya bahwa dengan memupuk budaya sukarela, kita dapat menciptakan dampak positif pada kehidupan anak-anak dan pemuda, serta berkontribusi pada pembangunan berkelanjutan komunitas kita," sambung dia.

Kemitraan ini akan memanfaatkan keahlian dan jaringan ketiga organisasi untuk mengembangkan modul pelatihan yang menarik dan interaktif. Modul-modul ini akan dirancang untuk mengakomodasi peserta dari berbagai latar belakang dan tingkat pengalaman, mendorong inklusivitas dan keragaman dalam komunitas volunteer.

Dalam sambutannya, dr. Asdar Sp.B, Wakil Dekan III FK UNISMUH Fakultas Kedokteran Universitas Muhammadiyah Makassar, menyampaikan, kami mengapresiasi kolaborasi yang terjalin antara BEM FK UNISMUH, UNICEF, dan NYHA dalam membentuk program pelatihan volunteer ini.

Asdar menyebut, program ini akan memberikan kesempatan berharga bagi mahasiswa dan pemuda untuk mengembangkan diri, serta memberikan kontribusi positif bagi masyarakat, terutama dalam meningkatkan kesejahteraan anak-anak dan pemuda.

"Kami berharap kolaborasi ini dapat terus diperkuat dan memberikan manfaat yang nyata bagi semua pihak yang terlibat," sebutnya.

Dalam penghargaan atas kolaborasi ini, UNICEF dan NYHA memberikan plakat dan sertifikat apresiasi kepada Fakultas Kedokteran Universitas Muhammadiyah Makassar dan BEM FK UNISMUH. Penghargaan ini mencerminkan pengakuan terhadap komitmen dan dedikasi yang telah ditunjukkan dalam upaya memperkuat peran anak-anak dan pemuda dalam masyarakat.